

ぴかぴか

令和2年4月27日(月)
渋谷区立千駄谷小学校
校長 加納 一好
1組担任 中村 志保
2組担任 油井 武史
4月27日号 No.4

～緊急事態宣言を受けて 3～

学校が休校になってしまってから、早いもので3週間がたちました。みなさん、体調はいかがですか。毎日規則正しく過ごさせるなど、ご家庭でも様々な工夫がなされていることと思います、一日も早い学校再開が待ち望まれます。

さて、先日もお伝えさせていただいた緊急メールの登録はお済みでしょうか。小学校の連絡だけではなく、教育委員会の連絡も配信されますので、まだの方は登録をお願いします。また、1年生へのタブレットの配布も始まっております。平日のお時間のある時に学校に取りに来ていただければと思います。コラボノートに健康状態を記入していただいている方、さっそくありがとうございます。

この学年通信も毎週1回アップしますので、ホームページをご覧ください。毎日、体温も測り、お家の人と一緒にできる人はコラボノートに様子を書き込んでください。今週もよろしくをお願いします。

〈ちょっぴり宿題〉

- 国語の教科書の14・15ページの線を鉛筆で丁寧になぞってみましょう。自由帳に同じように線を描いてみるのもいいですね。
- 先週と同じように生活科の教科書(p.1～p.13)を見ながら、学校生活について想像したり、話したりしてみましょう。
- 算数の教科書を見て、13ページまで、数の色をぬったり、数字をかいたりしてみましょう。
- 散歩をしたり、窓から外を眺めたりして見つけたものを絵に描いたり、タブレットで写真を撮ってみましょう。季節の物が見つかるのが楽しいですね。
- NHK for school 「すたあと」「で～きた」など、パソコンなどで見られる人は見てみましょう。
- タブレットを持ち帰ったひとは、写真やお絵かきアプリなどいろいろと試しに使ってみましょう。どんなことができるかな。
- お家で一つお手伝いを続けていきましょう。前よりレベルアップしてみるのもいいですね。
- TOKYO MX で午前8時30分～午前9時と午後2時56分～午後2時58分に「TOKYO おはようスクール」という番組がやっています。体を動かしたり勉強をしたりする番組ですので、見てみるのもいいですね